

Santiago de Cuba classée par l'UNESCO comme ville créative



La cathédrale de Santiago de Cuba. Photo: Prensa Latina

La Havane, 8 nov. (RHC)- L'UNESCO a proclamé ce lundi Santiago de Cuba, ville créative, aux côtés de 48 autres villes du monde.

L'initiative reconnaît l'engagement de ces villes de mettre la culture au cœur du développement.

Dans un communiqué, l'UNESCO a indiqué que sa directrice générale, Audrey Azoulay, a également désigné les villes pour le partage des connaissances et des bonnes pratiques. Santiago de Cuba a rejoint la liste des 295 villes de 90 pays pour sa contribution musicale, l'une des catégories reconnues, avec

l'artisanat, le design, le cinéma, la gastronomie, la littérature et les arts numériques, entre autres.

Deux villes cubaines, La Havane pour la musique et Trinidad, dans la province de Sancti Spíritus, pour l'artisanat et les arts populaires, étaient déjà intégrées au réseau.

«Nous devons développer un nouveau modèle urbain dans chaque ville, avec ses architectes, ses planificateurs, ses paysagistes et ses citoyens», a déclaré Mme Azoulay, qui a appelé au renforcement de la coopération avec les villes promues par l'organisation.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/cultura/276472-santiago-de-cuba-clasee-par-lunesco-comme-ville-creative>



Radio Habana Cuba